

Apagón en Valle de México, el más grande del mundo: SCT

Se involucraron 8 millones 188 mil telehogares, según las cifras del Inegi

CARLA MARTÍNEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

La **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)** informó que el apagón analógico ocurrido este jueves en el Estado de México, Tlaxcala, Puebla y el Distrito Federal, fue el más grande del mundo.

De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) a 2014, el total de telehogares involucrados en el apagón analógico fueron 8 millones 188 mil 514, de los cuales 2 millones 442 mil se ubican en el Distrito Federal, 3 millones 995 mil en el Estado de México, un millón 453 mil en Puebla, y 298 mil en Tlaxcala.

La secretaría recordó que la transición a la televisión digital permite que se libere la banda de 700 MHz con lo

que es posible realizar la licitación de la Red Compartida en enero de 2016.

“Con ello se liberará la banda de los 700 MHz, la cual será utilizada para crear la Red Compartida, que llevará a todo el país servicios de internet y telefonía móvil, incluso a las poblaciones más apartadas que no cuentan con ellos, con lo que se cumple el propósito más importante del Programa Transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT)”, detalló en un comunicado.

Subrayó que para entregar las 9.7 millones de televisiones digitales a los hogares de escasos recursos registrados en el padrón de la Secretaría de Desarrollo Social han desarrollado una importante capacidad logística para entregar tres aparatos por segundo.

“Durante nueve horas, un promedio de 80 mil televisores diarios, los siete días de la semana, para ello se han instalado numerosos módulos en varios estados de la República, operados por jóvenes de las localidades”, precisó.

De acuerdo con la página de la **SCT**,

se han entregado 9.1 millones de pantallas digitales, mientras que había estimado un reparto de 9.4 millones al 15 de diciembre y afirma que va a concluir el proceso el próximo domingo.

Entre los beneficios de la Televisión Digital Terrestre (TDT) se encuentran más opciones de programación y canales de alta definición; más competencia en televisión abierta; mayor calidad de audio y video; los 9.7 millones de televisores que se entregan fueron fabricados en México.

“Con el programa TDT, 85% de los hogares tendrá acceso a la televisión digital; una de cada tres recibieron por parte de la **SCT** un televisor digital y los hogares con déciles de ingresos más bajos se encuentran atendidos”.

La **SCT** subrayó que las pantallas generan un ahorro de energía superior a 60%, comparadas con los aparatos analógicos, por lo que habrá ahorros por más de 30 mil millones de pesos en los próximos 10 años. ●



Juan Martínez y Marisol Ortiz, de Iztapalapa, dejaron de tener hoy señal de TV.

JUAN BOTTES. EL UNIVERSAL

